



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

MALA SUERTE

**SOLDADOR MURIÓ
PRENSADO EN UN
CAMIÓN DE BASURA,
EN LA ALCALDÍA
CUAUHTÉMOC**

SUFRIÓ SEVEROS TRAUMATISMOS

Muere prensado en el camión de basura

ALBERTO JIMÉNEZ

**El contenedor le cayó
encima a un soldador**

Cuando reparaba un camión de basura de la alcaldía Cuauhtémoc -al interior de un predio de la colonia Atlampa- un soldador murió prensado por el contenedor metálico de la unidad de carga.

Al escuchar el impacto, otros trabaja-

dores de limpia corrieron para socorrer a la víctima, lograron levantar el contenedor y rescatar al soldador, sin embargo, ya no presentaba signos vitales.

Tras ser informados de lo sucedido, técnicos en urgencias médicas de la alcaldía arribaron hasta al Campamento de Vehículos de Limpia - Pino, ubicado en el cruce de Eje 2 Norte Manuel González y calle Pino.

Ingresaron al predio y se dirigieron al área de reparación, donde localizaron el camión recolector, una máquina de soldadura autógena y restos musculares, así

como marcas de sangre en el suelo.

En la parte trasera de la unidad de carga ubicaron el cuerpo del trabajador con múltiples traumatismos en el cráneo, brazos y tórax. Revisaron sus signos vitales, diagnosticaron su muerte y dieron parte a la agencia del Ministerio Público para que continuara con las diligencias.

Reportes policíacos señalaron que posiblemente, el alto peso del contenedor metálico ocasionó que los pilares de madera que la sostenían se vencieran, mientras la víctima se encontraba sentada.

Agentes de la Secretaría de Seguridad



El cadáver de la víctima fue trasladado al Semefo para hacerle la necropsia de ley
/FOTO: ESPECIAL

FATALIDAD

EL CADÁVER del trabajador fue hallado en la parte trasera de la unidad de carga y presentaba múltiples traumatismos; el alto peso del contenedor metálico ocasionó que los pilares de madera que la sostenían se vencieran, mientras la víctima se encontraba sentada

Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México levantaron un cordón plástico para delimitar la escena del homicidio y evitar que curiosos se acercaran a tomar fotografías.

Testigos del incidente y responsables del lugar fueron presentados a la agencia del Ministerio Público para rendir su declaración de los hechos y deslindar responsabilidades.

Horas después, servicios periciales de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina levantaron el cadáver y lo trasladaron al anfiteatro para practicarle la necropsia de rigor.

ESTABA SOLDANDO

Plataforma apachurra a trabajador

IGNACIO RAMÍREZ

Mientras realizaba trabajos de soldadura en la parte trasera de un camión recolector de basura, un trabajador murió aplastado por una plataforma que le cayó encima, en la colonia Atlampa, perímetro de Cuauhtémoc.

La tarde de ayer la víctima realizaba las reparaciones dentro del patio de maniobras del campamento de vehículos de limpieza "Pino", en Eje 2 Norte Manuel González, esquina Pino.

El trabajador, de entre 45 y 50 años, soldaba en la parte donde se encuentra el mecanismo para compactar los desechos inorgánicos cuando, según los reportes, una de las piezas lo prensó.

Al ver lo ocurrido, los demás trabajadores alertaron a los servicios de emergencia, pero los paramédicos del ERUM lo encontraron sin vida.

El sitio fue resguardado por la policía mientras los peritos practicaron las primeras diligencias.



Estaba reparando una pieza en un camión de basura.

Fecha:

05/12/20

Sección:

Seguridad

Página:

5

metro

EN LA CUAUHTÉMOC

Triturador de basura

Muere prensando soldador que trabajaba en la parte trasera de camión recolector

ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.- Un soldador, de 50 años de edad, tuvo el peor desenlace mientras trabajaba en el campamento de limpia de Eje 2 Norte y Pino, en la Colonia Atlampa, en la Alcaldía Cuauhtémoc.

Su labor consistía en hacer trabajos de herrería y soldadura en la parte trasera de un camión de limpia que tiene dos compartimentos para basura orgánica e inorgánica.

Aunque se pensó que el área estaba segura, no fue así. De repente, mientras estaba concentrado, se le cayó encima una de las tapas del camión, aquellas que trituran los desperdicios.

Sus compañeros corrieron a ayudarlo pero el golpe fue tan fuerte que algunas partes de su cuerpo quedaron prensadas.

Un paramédico del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas llegó al lugar, lo dejaron pasar y al intentar ayudar a aquel empleado, se dio cuenta que ya estaba muerto.

Las herramientas del soldador se quedaron regadas en medio del charco de sangre y los policías que también ingresaron al predio, colocaron un cordón amarillo alrededor del camión.

El accidente del trabajador ocurrió a las 13:30 horas y los peritos llegaron hasta las 15:00 horas. Lo primero que hicieron fue levantar el cadáver de aquel hombre.

Sus compañeros se encontraban a unos 5 metros de distancia y miraban las labores de los peritos.





La tragedia ocurrió en el cruce de las calles Alcázar de Toledo y Cumbres, en la colonia Guadalupe Victoria /FOTO: ALBERTO JIMÉNEZ

Muere taxista al impactar su auto contra camioneta

ALBERTO JIMÉNEZ

Jorge Luis "N" de 36 años -conductor de un taxi particular- perdió la vida en un accidente vehicular en calles de la colonia Guadalupe Victoria, alcaldía Gustavo A. Madero.

Tras impactarse de frente con una camioneta, su cuerpo quedó prensado entre la estructura metálica de su auto, un Volkswagen sedán "Vochito" color blanco.

Poco después de las 10 de la mañana de este viernes, vecinos de la colonia escucharon un fuerte golpe; al salir a la calle observaron dos autos siniestrados en el cruce de las calles Alcázar de Toledo y Cumbres.

De inmediato solicitaron apoyo a los números de emergencia y pidieron la presencia de bomberos, ya que no podían rescatar el cuerpo del conductor de mediana edad.

Momentos después, paramédicos adscritos a la alcaldía Gustavo A. Madero intervinieron en el sitio y examinaron a la víctima. Revisaron sus signos vitales y diagnosticaron su muerte.

Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México establecieron un perímetro y levantaron un cordón plástico para preservar la escena del homicidio.

Elementos del Heroico Cuerpo de Bomberos tuvieron que coadyuvar en las labores ya que el cadáver de Jorge Luis estaba atrapado entre su asiento, el volante y partes metálicas del chasis.

Finalmente, servicios periciales de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) capitalina trasladaron el cadáver al Instituto de Ciencias Forenses para practicarle el examen post mortem.

El agente del Ministerio Público de la alcaldía Gustavo A. Madero inició una carpeta de investigación por el delito de homicidio culposo por accidente de tránsito vehicular.

Asimismo, el otro conductor involucrado fue presentado ante las autoridades para rendir su declaración de los hechos y deslindar responsabilidades.

FALLECIÓ AL INSTANTE

CUANDO PARAMÉDICOS examinaron a la víctima procedieron a revisar sus signos vitales pero ya no pudieron hacer nada por él y diagnosticaron su muerte

Fecha:

05/12/20

Sección:

Seguridad

Página:

3

metro



■ Prensado entre el volante y el asiento quedó Jorge.

Lo detiene La Muerte

SAMUEL LUNA

CIUDAD DE MÉXICO.- Al estrellar su bocho contra una camioneta, un hombre quedó prensado y murió antes de recibir ayuda médica.

Sobre las calles Alcázar de Toledo y Cumbres, en la Colonia Guadalupe Victoria, en Gustavo A. Madero, el conductor de un Volkswagen sedan, placas NSG6554, descendía de la pendiente y perdió el control del volante.

Testigos dijeron que el coche se estampó a alta velocidad.

Alertados por colonos, paramédicos arribaron al lugar y encontraron a Jorge Monroy, de 36 años, quien estaba prensado entre el asiento y el volante. Determinaron que el conductor había muerto.

Como Jorge vivía en la zona, su esposa Alejandra, de 34 años, fue alertada del accidente y llegó a los pocos minutos para reconocerlo.

Los uniformados dieron aviso al Ministerio Público en turno de GAM 1 para que enviaran perros al lugar del incidente.